

**Act 2, 1-11 / Jn 7, 37-52 ;8, 12.**

**Courte homélie du Métropolite Antoine de Souroge de bienheureuse mémoire, prononcée  
juin le 17 juin 1973**

Au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Nous allons demander la plénitude de l'Esprit-Saint qui a rempli l'Eglise', qui vit dans l'Eglise, que nous avons reçu le jour où nous avons été baptisés et chrismés, mais que nous perdons, par notre péché, notre distraction, **en ne vivant pas du Christ.**

Nous allons prier afin que descende sur nous l'Esprit-Saint Tout Puissant, et nous allons nous efforcer d'apporter les fruits de l'Esprit qui sont décrits par le saint Apôtre Paul des profondeurs de son expérience : la paix, la joie, l'amour, la patience, ainsi que les autres fruits qu'il mentionne et dont le couronnement, le sommet est **l'amour oublié de soi, l'amour qui se sacrifie avec joie, qui se donne tout entier.**

Nous allons prier afin que le Seigneur nous donne l'Esprit et, pour notre part, engageons-nous à faire tout notre possible pour que le Saint-Esprit ne descende pas en vain sur nous.

Courte homélie, mais d'une telle densité spirituelle que je vous invite à en méditer chaque mot. Notre péché, le seul, car tous les autres en découlent, c'est de ne pas vivre du Christ. C'est avoir une certaine « religiosité », une certaine piété s'exprimant par des pratiques religieuses, mais sans que notre cœur accueille en sa profondeur la personne du Christ.

Vivre du Christ, c'est s'oublier soi-même, c'est se donner tout entier à Lui, sinon, nous sommes des adeptes d'une religion, mais pas les disciples du Christ.

Demandons à l'Esprit-Saint de nous conduire sur cette voie.

Amen.